



鴨島第一中学校
学校だより

わかれー中
敬 愛 信
12月

12日 第38号
文責 松本和基



ボランティア活動

7日

生徒会役員と1・2年生の級長・副級長が鴨島小学校で行われた地区防災訓練のお手伝いに行ってきました。折しも、先日、青森で震度6の地震がおきました。幸いなことに被害が小さかったそうです。しかし、それは東日本大震災の後、東北地方はハード面を強化していることに加え、人々の防災に対する意識が大きく変わったからだという話を聞きました。

南海トラフ大地震についても、私たちは危機感を持って準備をしておく必要があります。鴨島小学校の地区防災訓練は、消防団の方たちも参加して大規模な行事でした。各クラスのリーダーたちがこの日の経験を学級のなかまに伝えて意識を高めて欲しいと思います。



同日、鴨島ライオンズクラブの主催で中央橋周辺の清掃作業がありました。本校からも有志が保護者や卒業生とともに参加し、ゴミ拾いを行いました。お疲れ様でした。



食育パワーアップ講座

8日 1年2組、1年4組

給食センターから栄養教諭をお招きし、「朝ごはんの大切さ」について授業をしていただきました。朝ごはんを食べることが大切ですが、バランスのとれた食事をすることで脳がさらにいきいきとするというお話をしてくれました。12日に1組、15日に3組に同様の授業をしてくれる予定です。



広報よしのがわ表紙撮影

10日 広報よしのがわ1月

号の表紙に、統合校「鴨島中学校」の制服と体操服を掲載するということで、本校と東中から2名ずつがモデルになっての撮影会をおこないました。夏の体操服の肌さわりがとても気持ちよかったです。制服も今の学ランよりも軽いそうです。女子のスラックスも格好良かったです。来月の表紙をお楽しみにしてください。

